

# Finanzas públicas registran superávit de **Q1,098 millones** en febrero

febrero 2014

▶ El Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN) y la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), informaron que al 28 de febrero, las finanzas y la recaudación han mostrado un desempeño favorable, que han permitido superar las metas establecidas y propiciar una asignación de recursos acorde a los ingresos.

Durante la tercera conferencia conjunta entre autoridades del MINFIN y de la SAT, en lo que va del año, celebrada este 18 de marzo, María Castro, ministra de Finanzas, dijo que el aumento de los ingresos y la contracción del gasto, ha incidido en el resultado fiscal que en febrero registra un superávit de Q1 mil 98 millones.

Carlos Muñoz, superintendente de Administración Tributaria, dijo que en febrero, la recaudación tributaria alcanzó Q3 mil 137.8 millones, lo que significa Q20.6 millones por arriba de la meta establecida y un incremento interanual de Q107 millones.



En la tercera conferencia mensual conjunta entre el MINFIN y la SAT, las autoridades de ambas instituciones informaron sobre el desempeño de las finanzas públicas y la recaudación tributaria a febrero.

Muñoz agregó la recaudación acumulada a febrero suma Q7 mil 834 millones, Q51.2 millones por encima de la programación, y un crecimiento de Q297.9 millones comparado con el mismo período del 2013.

Según Castro, a febrero, los ingresos fiscales sumaron Q8 mil 231 millones, mientras que los gastos alcanzan Q7 mil 133 millones. "Ese superávit fiscal genera economías para atender los gastos en los próximos meses y cumplir con acreedurías de 2013", enfatizó.

## Readecuación presupuestaria

La ministra también señaló que en la línea de viabilizar el presupuesto 2014, a febrero se han formalizado transferencias entre instituciones que ascienden a Q174.3 millones, mientras que en transferencias intrainstitucionales aprobadas por el MINFIN suman Q1 mil 507.4 millones, y las intrainstitucionales aprobadas por cada ministerio, alcanzan Q11 mil 549.8 millones.



La ministra de Finanzas, María Castro, explicó las acciones en materia de readecuación para viabilizar el presupuesto 2014, entre las que destacó las transferencias presupuestarias entre instituciones y dentro de estas.

## Atención prioritaria de gasto

Al 28 de febrero, la ejecución del gasto alcanzó Q7 mil 597.8 millones, con énfasis en compromisos prioritarios. ◀

Ejecución total  
**Q7,597.8**

